

Müllsammelaktion

Heute, am 15. November 2022 um 07:50 Uhr, startete die Klasse 1A zum Müllsammeln: den Anfang bildete der linke Teil der Karl-Wolf-Straße bis zur Kreuzung mit der Franziskusstraße. Anschließend bogen wir in die Verdistrasse ein und sammelten dort den Müll bis zum Ende der Straße. Über die Karl-Wolf-Straße kehrten wir bis zur Franziskusstraße zurück, wo wir dann in die Goethestraße einbogen. Wir gingen über den Fußgängerweg bis zum Krankenhaus, wo wir auch Müll vom Park sammelten. Über die Mozartstraße kehrten wir dann zurück und sammelten auch noch Müll im Schulhof. Anschließend wogen wir 42,8 kg Müll.



Das Schulgelände ist bzw. war der am meisten mit Müll übersäte Bereich. Auch im Krankenhauspark war sehr viel Müll und wir fanden sogar Müll in den

Büschen.

Insgesamt sah man, dass sehr viele Zigaretten und die Verpackungen von Süßigkeiten einfach auf den Boden geworfen werden, ohne über die Folgen nachzudenken, da es oft Jahrzehnte oder sogar Jahrhunderte dauern kann, bis sich diese Stoffe vollständig abgebaut haben.

Das Müllsammeln hat sehr viel Spaß gemacht und es war schön zu sehen, dass es vielen Menschen Freude bereitet, zu sehen, dass Jugendliche sich für die Sauberkeit der Stadt einsetzen.

Der Sinn war es, Menschen zu zeigen, wie viel Arbeit dahinter steckt, den Müll, den man in ein paar Sekunden wegwirft, danach

wieder zu sammeln und sie so vielleicht dazu motiviert, den Müll in Zukunft in die dafür vorgesehenen Mülleimer zu werfen.

